

# *Capitalinos profesaron último adiós a líder revolucionario Fidel Castro*

---



La Habana, 30 nov (RHC) Decenas de miles de capitalinos profesan este miércoles el último adiós al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, quien falleció el pasado 25 de noviembre a la edad de 90 años.

Por diferentes calles de La Habana, el pueblo esperó ansioso el paso de la Caravana de la Libertad que se traslada hacia la oriental ciudad de Santiago de Cuba con las cenizas del invicto Comandante en Jefe.

'Fidel no murió, jamás lo hará porque sus ideas vivirán eternamente en los corazones de todos los cubanos', resaltó emocionada a Prensa Latina Julia María Polo, anciana de 87 años que junto a nietos e hijos se trasladó al malecón habanero para rendir tributo a su Comandante.

Somos fidelistas porque nos dio lo más esencial que debe tener un ser humano, educación, cultura, agregó la veterana mujer oriunda de la llamada 'Sierra Chiquita', o lo que es lo mismo, el municipio Regla.

Desde bien temprano los habaneros se desplegaron por las arterias de la ciudad para continuar con el homenaje póstumo que toda Cuba rinde a Fidel Castro.

'Estamos aquí para saludar el cortejo fúnebre, pero igualmente para patentizar nuestro respeto y admiración a Fidel. Hoy con su partida solo nos queda reiterar el compromiso de defender el concepto de Revolución hasta las últimas consecuencias. Aquí estamos Fidel', afirmó Lázaro Fernández, trabajador de comunales de la capital.

Igualmente, Iris Tabet, ama de casa que también se trasladó hacia el malecón capitalino, expresó su gratitud al invicto Comandante y a la Revolución que lideró por todo lo que hizo por el pueblo cubano y los más humildes del mundo.

'Fidel es insuperable, único, hombres como él no surgen todos los días, sus ideales y principios perdurarán eternamente y nosotros estamos obligados a preservarlos para continuar el desarrollo de la Revolución, manifestó por su parte Claudia Álvarez, estudiante de secundaria.

El mítico líder guerrillero y comunista falleció el pasado viernes y desde entonces, el pueblo cubano le rinde tributo en cada una de las ciudades y localidades del país.

La Caravana de la Libertad tiene previsto llegar a Santiago de Cuba el día 3 de diciembre, luego de pasar por la mayoría de las provincias del país. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/113826-capitalinos-profesaron-ultimo-adios-a-lider-revolucionario-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**